

大淀中学校だより 『輪』

一生懸命が一番格好良い！

第12号
京都市立大淀中学校
令和2年11月6日
文責 油谷

本当に素晴らしい合唱コンクール



合唱コンクールが11月2日（月）に開催されました。

本当に素晴らしいコンクールでした。

各自がそれぞれ、自分のため、そしてクラスのため、応援してくれる方々のため、持てる力の全てを出してくれたと思います。

あらためて「一生懸命が一番格好良い！」と思いました。

交流学級である1組の仲間も含めて、クラスで団結する素晴らしいさ、自分を信じる心、みんなで心を通わせ、指揮者を感じ、ただ一点だけを見つめて歌うその姿。本当にみんな格好良かったです。



1年生の部

大接戦となりました。リハーサルからは別の学年かと思うくらいのハーモニーが響き、どのクラスもすごくうまくなっていました。どんな歌か聴いてみたくなるような、それぞれの曲紹介も素敵でした。結果は出ましたが、この合唱コンクールを通じて得た団結をさらに生かしてよりよいクラスにして欲しいと思います。金賞 5組 銀賞 1組・4組

2年生の部

2年生もリハーサルから大進歩。さすがに1年生より声変わりした分の音階幅が広がり、曲の深みが増しました。2年生の部も真剣な姿がとても緊張感を生み、その中でパフォーマンスをする楽しさも感じながらの見事な合唱でした。大変立派でした。本番前のクラスで円陣を組み、一致団結した姿。青春の一ページとなったことでしょう。金賞2組 銀賞4組



3年生の部

さすがは3年生でした。リハーサルでは1・2組が抜き出でていたと思いましたが、本番はもう全然どこが金賞を獲るのか分からなくなるくらいでした。ものすごく僅差での決着となり、審査員泣かせの素晴らしい歌声でした。3年生になってから本当にいろいろなことがありました。それらをひとつひとつ乗り越えてきました。特にこの1ヶ月は修学旅行、体育大会、そして合唱コンクールと、ものすごく充実した期間でした。本当に頑張ってくれました。3年生として伝説に残る合唱を聴かせてくれました。これから進路に向けて大変な時期になっていきますが、健康に留意し、自己実現のために頑張って欲しいと思います。金賞1・2組 銀賞 5組

結びに、全体を通して、コンクールですから賞を決めるための採点がありました。どのクラスもキラリと光るものがあり、本当に僅差での決着となったことは間違いないです。入賞したクラスもそうでなかったクラスも、お互いのがんばりを褒め、称えられるものでした。大切なのはこれからです。このクラスや学年の団結、そしてその温もりをこれからの学校生活にも生かして欲しいと思います。合唱コンクールを通じて、クラスの団結を図るという目的は達成できたのではないでしょうか。いろいろな苦難がありましたが、最後までやりきれた合唱コンクール、本当に皆さんお疲れ様でした。最後に文化図書委員長Yさんの素晴らしい挨拶で締めたいと思います。「これから的人生でもたくさん逆境はあると思います。しかし、その逆境は自分の心次第で、エネルギーにもなる。プラスに変えられます！」みんな本当に感動をありがとう！（右下の写真は看板を作成してくれた美術部の皆さんです）



部活動秋季大会 各部頑張っています（詳しくはホームページにて）



女子バレー部

2年生4人、1年生9人が挑む最初の大会でした。上京中、山科中と対戦し、惜しくもストレートで負けてしまいましたが、日々の活動の中で少しづつチームカラーが出てきており、「チームワークと笑顔を武器」に、この経験をいかし、次なる大会で飛躍できるよう頑張って欲しいです。

女子ソフトテニス部

団体戦決勝トーナメント進出するも初戦で惜しくも1-2で春日丘中に敗れてしまいました。あと少しのところだと思いました。これからも練習を積んで、次回にはひとつでも多く勝てるように努力して欲しいと思います。個人戦ダブルスでも同じく決勝トーナメント進出しましたが、双ヶ丘中ペアに僅差で敗れてしまいました。課題も見つかったと思います。これからの練習の中で克服して欲しいと思います。



男子ソフトテニス部

個人戦上級の部 2ペアが決勝トーナメント進出しました。そのうちY・Tペアはあと1勝で府大会出場だっただけに、今後さらに努力を重ね、この紙一重の差を縮められるように頑張って欲しいと思います。初級の部は7日に行われます。

女子バドミントン部

個人戦シングルス2名、ダブルス2ペアが予選突破となりました。団体戦では強豪松尾中には完敗でしたが、同志社女子戦は全て僅差の敗戦となりました。あと少しのところでしたが、まだまだこれから、この僅差をものにできる精神力も体力が必要です。個人戦ではひとつでも多く勝ち上がれるように頑張って欲しいです。



女子バスケットボール部



この秋季大会は男子共に、予選リーグがなく、いきなり決勝トーナメントになりました。実力差は大きくなかったと思いましたが、残念ながら同志社女子中に敗れてしまいました。少人数ながらいつも一生懸命頑張っていますので、次のチャンスはしっかりとつかんで欲しいと思います。

男子バスケットボール部

新チームになってから練習試合でもほとんど負けなしの実力通り、好スタートを切りました。勝者の風格を漂わせた試合を見せてもらいました。多くの部が敗退していく中、大淀中最後の砦として頑張って欲しいと思います。



陸上競技大会 個人



京都府中学校オータムカップ陸上競技大会で1年生Kさんが1500m走で頑張りました。自己ベスト更新です。まだまだ努力し、自分への挑戦をして欲しいと思います。

剣道個人戦

剣道秋季大会個人戦では2回戦から出場した1年生O君。残念ながら洛北附属中の強豪選手に敗れてしまいました。剣道の気合いは勝負を分けることがよく分かりました。この悔しさをバネに頑張って欲しいと思います。



生徒会本部役員選挙

生徒会本部役員の改選があり、大淀中を良くしようと立ち上ってくれた人たちの立会演説会が行われました。Zoomでの開催ではありましたがあが、候補者は真剣に語りかけ、教室のみんなもしっかりと聞いてくれました。12日に認証式を行います。伝統を守りつつ新たな大淀中の出発になりますね。

育成学級 校外学習 & 調理実習



育成学級の皆さんは今年度初めての校外学習でした。伏見図書館まで京阪電車で切符を買い、みんなで向かいました。すごくワクワクした感じでした。公共施設・公共交通機関の利用の仕方やルールやマナーについてもしっかりと学習することが出来、大変良い経験になりました。また調理実習ではチャーハンと中華野菜スープをみんなで作って食べました。各自で味付けをして美味しかったです。

